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クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第８回 通算１５３９回

２０１８年８月２８日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/4 修正出席率

６８名 ４２名 ６５．６％ ８６．９％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     柴田浩志会長

こんにちは。

お盆が過ぎて

少し涼しくな

りましたが、

ここ 2、3 日は

地獄のような

暑さになって

います。皆さん、体調管理にはお気をつけ下

さい。

 今日、4 月に開催された地区研修・協議会

の報告書が該当される方に配られました。来

年の 4 月は当クラブが主管をして、この報告

書を作ってホストクラブとしての仕事が完了

します。この報告書を見ると、これワッチャ

ンの担当だったなぁと思い出してしまいます。

実行委員長真夏目さんには、くれぐれも健康

に注意して頂きたいと思いました。

 地区の色んな重点事業があります。会員増

強や他クラブとの交流の推進などがあります。

その中に MyRotary の登録推進があります。

重点事業の中でも MyRotary 登録が一番簡単

ですので、皆さんにお願いをしたいと思いま

す。インターネット環境が凄く発達をして、

これからもどんどん変化をしていくと思われ

ます。MyRotary もロータリーの貴重なツール

になってくると思います。インターネットが

できて、ご自身のメールアドレスがあれば登

録できます。当クラブのメールで連絡等され

ている方が約 50 名です。その方々は登録がで

きます。今は 6 名の登録です。登録の詳しい

ことは事務局に聞いて下さい。よろしくお願

いします。

 今日、第 1 回指名委員会を開催ました。指

名委員長は小野喜明パスト会長、副委員長は

金田柾宏パスト会長が選任をされましたので、

ご報告させて頂きます。

★指名委員長あいさつ 小野喜明委員長

クラブ細則、第 3 条理事及び役員の選挙の

第 1 節により、指名委員会が設置され、本日、

第 1 回目の指名委員会を行いまして、私が委

員長に選任されました。来る 12 月 4 日の年次

総会に向けて、次年度の理事役員の選任の作

業を行ってまいりますので、よろしくお願い

します。

      さっそくですが、会長ノミニー候補者の基

本的条件について皆さんにご案内します。①

ロータリー歴 10年以上(就任時) ②理事役員

経験 3 回以上 ③過去 5 年間の年間出席率平

均 70％以上 但し、この条件を満たしていな

くても、適任と認めた場合には候補者にあげ

ることが出来ます。

 今後、総会に向けて慎重審議して参ります。

なお、指名委員会の皆さんは、個人のプライ

バシーに関わりますので、会議の内容等一切

口外せぬようにお願いします。また、会員の

皆さんもご理解ご協力をお願いします。

★幹事報告       杉浦節子幹事

地区大会全員登録について

★委員会報告

雑誌広報委員会（熊澤委員長）

ロータリーの友 8 月号の読みどころ紹介
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★地区前年度事業決算報告

全体の報告     大木健市直前会長

 こんにちは。

直前年度の事

業報告をさせ

て頂きます。

全体の内容は、

後ほど画像に

てまとめまし

たので、そち

らをご覧くだ

さい。

2017-18 年度の第 33 代の会長を拝命し、1
年があっという間に過ぎてしまった感が致し

ております。

会員の皆様のお蔭で、創立 30 周年からの持

ち越し事業である「答礼人形を里帰りさせる

会」「青い目の人形同窓会」「豊川市海軍工廠

平和公園への桜の植樹」の全ての事業が無事

に終えることが出来ました。

クラブテーマ「参加して、行動して、ロー

タリーを楽しむ Enjoy Rotary」を示させて

頂きました。理事、役員の皆さんをはじめ各

委員長の方々がこれに照らした事業を展開し

て頂きました。大変充実した実のある 1 年に

なったと確信をしております。

毎週の例会を企画して頂きした杉浦プログ

ラム委員長さん。毎週、格調ある例会運営を

して頂いた SAA の石黒さん。毎週のニコボッ

クス集計にご尽力頂いた加藤ニコボックス委

員長さん、1 年間大変ご苦労様でした。

会長挨拶のネタ切れで困っていた時に優し

くご指導頂いた小田伊佐浩さんには心より御

礼申し上げます。

33 年前、初代小野会長が「みんな仲良く」

合言葉に私どものろーたれ―クラブを立ち上

げて頂きました。この「みんな仲良く」は、

ロータリー活動の基本中の基本である「親睦」

ということです。親睦と言う名の元、会員の

皆様同士が「信頼関係」を構築し、そして奉

仕活動に移行するといったロータリーの基本

行動をもう一度考え、語り、更なるクラブの

発展を願いものであります。

1 年間を振り返ってみますと、酷暑の中で

行われた納涼バーベキューに始まり、最後ま

で休む間もなく親睦と言う意味を充分にご理

解頂き、色々と楽しい企画をして頂きました

山本親睦委員長さんはじめ、親睦委員会の皆

さん、本当にありがとうございました。

そして、今年度は 7 名の新入会員の皆さん

が入会されました。毎回の例会が大変賑やか

くおこなわれました。会員増強の田中委員長

さんご苦労様でした。

全ての理事、役員の皆さん、事務局さんに

は改めて厚く御礼を申し上げたいと思います。

最後に、玄冬の門をくぐる前に他界してし

まった度会さんのことが残念で胸が締め付け

られます。彼のご冥福を心よりお祈り申しあ

げます。

1 年間、皆様のご支援ご協力に心より感謝

を申し上げまして、事業報告とさせて頂きま

す。ありがとうございました。

決算報告         林直前幹事

星川直前会計が所要にて欠席なので、私から

説明をさせて頂きます。本日配布をしました

事業報告書の決算報告書のページをご覧くだ

さい。

事業報告         林直前幹事

 昨年度は、

皆さんに大変

お世話になり

ましてありが

とうございま

した。本来は、

最終例会でご

挨拶をさせて

頂くはずでしたが、前日にケガをしましたの

で最終例会を欠席してしまいました。申し訳

ございませんでした。

1 年間の行事を映像で振り返って頂きたい

と思います。皆様 1 年間ありがとうございま

した。

★ニコニコボックス

 直前理事役員 1 年間有難うございました

 岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き

 杉村建二会員  〃

 寺部良洋会員 事業所創業を祝って頂き

 寺部良洋会員 TV 放送の御礼

 大場 篤会員 所要にて途中退席します

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


